

Wir danken von Herzen für die zahlreichen Gespräche, Briefe, Spenden, Blumen und Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von

Rosmarie Simmen-Messmer

Dipl. Pharm. ETH, alt Ständerätin

10. September 1938 – 1. April 2024

Sie liessen Rosmarie in all ihren Facetten nochmals aufleben und wir konnten in Frieden Abschied nehmen.

Mit Dankbarkeit erfüllt uns, dass so viele Menschen aus allen Wirkungskreisen von Rosmarie an der feierlichen und würdigen Abschiedsfeier teilgenommen haben. Wir waren berührt von den tief empfundenen Worten und getröstet von der sorgsam ausgewählten Musik. Ebenso danken wir der Delegation der Spitze von Kantonsregierung und Kantonsrat für ihre Präsenz.

Unser grosser Dank gilt den Pflegenden, Therapeutinnen, Ärztinnen und Ärzten für die fürsorgliche Begleitung und Betreuung von Rosmarie während ihrer langen Krankheit. Einen wichtigen Beitrag haben insbesondere Home Instead und das Pflegeheim Stiftung Blumenfeld in Zuchwil geleistet.

Ganz herzlich danken wir schliesslich den Nachbarn am Rosenweg und allen, die Rosmarie in ihrem Leben Zuneigung, Freundschaft und Unterstützung geschenkt haben.

Solothurn, im Mai 2024

Die Trauerfamilie